

Fecha: 24-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Empresarios madereros del Maule envían ayuda solidaria a familias afectadas por incendios forestales

Pág. : 3

Cm2: 329,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Empresarios madereros del Maule envían ayuda solidaria a familias afectadas por incendios forestales



En una destacada demostración de solidaridad y compromiso social, pequeños y medianos empresarios del sector forestal y aserraderos de las comunas de Constitución, Empedrado, San Javier y otras localidades de la región, llevaron a cabo el despacho de 20 camiones cargados de madera hacia el sector

de Punta de Parra durante la tarde del pasado 20 de enero.

Esta iniciativa tiene como principal objetivo proporcionar apoyo a las familias damnificadas por los devastadores incendios forestales que han azotado la zona en las últimas semanas. Las emergencias han causado la destrucción de

numerosos hogares, dejando a muchas personas en situación de vulnerabilidad y sin acceso a un lugar donde vivir, lo que ha generado una grave crisis social y habitacional.

La acción solidaria, organizada por el gremio de empresarios madereros junto con la colaboración del transporte regional, no

solo busca atender las necesidades inmediatas de las familias afectadas, sino que también se inscribe en un proceso más amplio de reconstrucción y recuperación de las áreas dañadas. La entrega de estos materiales resulta esencial para la reposición de viviendas y la creación de infraestructuras básicas que permitan a las comunidades volver a la normalidad.

Esta noble iniciativa es un reflejo del espíritu solidario que distingue a Chile y resalta el compromiso del sector privado con las comunidades en momentos críticos. En un entorno donde la colaboración y la ayuda mutua se convierten en pilares fundamentales, esta



acción reafirma la importancia de unirse ante las adversidades y trabajar juntos para superar las dificultades que afectan a muchas familias chilenas.

El llamado a la acción sigue vigente, y se espera que más sectores de la so-

ciedad se unan para contribuir a la recuperación de las comunidades afectadas, demostrando que la solidaridad es un valor que se manifiesta con fuerza en los momentos más desafiantes.

